

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Martes, 14 Febrero 2017 10:54

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 6469

---

Los discípulos de Orlando Rodríguez se llevaron el éxito en el desafío inicial con pizarra de dos carreras por cero, conectando seis imparables y sin errores a la defensa. Solamente un hit permitió el abridor y vencedor Oscar Delgado, quien trabajó siete entradas y un tercio, ponchó a nueve bateadores contrarios y regaló tres boletos. Mario Valle cerró con trabajo de lujo la eficiente labor de su compañero.

Taylon Sánchez disparó par de sencillos en cuatro oportunidades ofensivas, siendo el mejor artillero por los de casa. Con la derrota cargó Ronaldo Rodríguez.

En el segundo choque, los pinareños vieron escapar una ventaja de tres carreras por una en el principio del quinto acto, al fabricar los visitantes cinco y tomar el mando de las acciones. Hasta ese momento el abridor local Lázaro Estrada, desarrollaba en el montículo un buen trabajo, pero, a juicio de este comentarista, le dieron demasiada confianza en ese ining, pues regaló tres boletos y solo entonces fue que le pidieron la pelota.

Pinar ripostó con una en el final del quinto, pero los pequeños cazadores agregaron otra más en el sexto capítulo. Quedaba reflejada así la victoria de Artemisa siete carreras por cuatro con éxito para Andy Herrera y descalabro a la cuenta de Lázaro Estrada.

Rolando Torres y Yorkislandy Álvarez sonaron bien el madero por los ganadores al conectar dos hits en tres veces al bate, mientras que Fidel Linares cerró con el mismo balance por los vueltabajeros.

Ayer domingo Artemisa concretó su objetivo ante Pinar, doblegándolo con marcador de nueve carreras por tres. La ofensiva de casa fue de diez incogibles, pero dejaron también a diez corredores en circulación, dando muestras evidentes de que, en varias ocasiones, faltó el batazo en el momento oportuno. Los rojos visitantes dispararon 12 inatrapables.

Leugim Sierra sonrió mejor que Edelkis López en el montículo, pues el visitante hizo un relevo de seis entradas desde el mismo primer ining, toleró dos limpias, ponchó a cuatro y regaló dos bases.

No fue por tanto, un buen resultado para Pinar que ahora tienen balance de cuatro victorias y cinco reveses y mucho tendrá que batallar por alcanzar un puesto clasificatorio para la postemporada.